
県議 1 期の経験生かし大村県政と正面対決

大企業優遇
１件最大 100 億円補助

利用見込みもない中部国際空港２本目
滑走路などムダづかいも推進。

コロナ禍で
豊橋の医療体制がひっ迫

愛知県内で 90 年に 7 万 4074 床あっ
た病床は 2017 年には 6 万 7609 床
まで減らされました。豊橋市民病院も
病棟をコロナ病床にしたため、手術が
後回しになる等の事態に。

男女の賃金格差は
東海圏がワースト１位に

地球温暖化抑止に逆行
新しい石炭火力発電所を増設

全国で最も CO2 排出量の多い碧南火
力発電所に加え、2022 年には武豊町
に新しい石炭火力発電所の増設が進ん
でいます。

新とよはし

 		豊橋市に宿泊療養施設の開設などコロナ対策強化を
	県独自の給付制奨学金制度の創設

 	東三河地区にワンストップの性暴力相談センターの設置を
		2030 年度までにCO2 を最大 60％削減
		施設園芸への燃料費補助の拡充
	コミュニティバスの県補助

愛知県は財政力が全国で２位にもかかわらず、大企業応援第一の県政のもとで
医療、福祉、教育は全国最低水準に。大企業中心政治の歪みを正す
日本共産党の議席復活でくらし最優先の県政に変えましょう。

日本共産党がいない

若者・女性、
豊橋の声を届けます

しもおく
奈歩

野党共闘で岸田政権の改憲ストップ！憲法９条を守りぬきます
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2022年１月号外　日本共産党の見解を紹介します。
（発行）日本共産党豊橋市委員会　豊橋市大橋通3丁目153番地 ☎（0532）54-8215

日本共産党 前県議会議員

いまの県政は…

今こそ日本共産党の県議が必要です

大企業応援第一の県政から、
くらし最優先の県政に

愛知県に軽症者ベッドを増や
すことなどを要請

給付型奨学金についての請願を
受け取る

生理用品を学校等の
トイレへ設置をと県に要請

県議会でコミュニティバス
の県補助を提案



中国の覇権主義を批判
対話による平和的解決を

軍事同盟をやめ
友好条約に

法際国「」よめやは義主権覇「てっか向と面に国中、は党産共本日
を守れ」と要求しています。
「戦争は絶対におこしてはならない」―軍事対軍事のエスカ
レートではなく、対話による解決を求め、平和な東アジアをつくるという
立場で、政府や関係国によびかけています。

国民の合意で「日米安保条約は廃棄し、対等・平等の日米友好条
約を」と主張しています。
「アメリカいいなりをやめよう」とブレずに頑張る日本共産党が伸びて
こそ、沖縄・辺野古の米軍新基地おしつけや、米軍機の超低空飛行
訓練をやめさせる力になります。

政治を良くする国民の合意で一歩一歩

中国とどう
向きあう？

日米安保
どうする？

資本主義の先がある
未来の理想ハッキリ

国や国民統合の「象徴」
いまの憲法どおりに

格差と貧困、気候危機など深刻な矛盾をつくりだす資本主義。もうけ
第一主義をのりこえ、資本主義のもとで得た自由と民主主義、人間の個
性が豊かに花開く社会、すべての人間がその能力を自由に発展させる
ことのできる社会―これが私たちがめざす社会主義・共産主義で

と義主産共・義主会社「、は義主権覇や圧抑権人の国中や連ソ旧。す
は無縁」ときびしく批判してきました。

を項条全の法憲現〝、てめ含も項条の皇天はに領綱の党産共本日
厳格に守る〟と明記しています。
憲法の条項から逸脱する天皇の政治利用には反対です。

党名は
変えない？

天皇の
制度は？

「もっと知りたい」を
コチラから 公式サイトLINE公式 ＠jcp_cc ＠kyosanto

みん
なと力をあわせ
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　中国の覇権主義的な行動は国連憲章と国際法に違反していると
いう外交的な批判で包囲していくことが何より大切です。必要な
のは軍事対軍事のエスカレーションではなく、中国を含む安全保
障の枠組みをつくる努力です。ASEANは中国、米国、日本を含
む「東アジアサミット」を設け、この地域の平和の枠組みとして
発展しています。これをさらに発展させて東アジアを「平和と協
力」の地域にしていく―憲法 9条を生かした平和外交こそ求めら
れています。

天皇の
制度は？

国や国民統合の「象徴」
いまの憲法どおりに

　日本共産党の綱領には天皇の条項も含めて、“現憲法の全条項
を厳格に守る ”と明記しています。
　憲法の条項から逸脱する天皇の政治利用には反対です。

　格差と貧困、気候危機など深刻な矛盾をつくりだす資本主義。
もうけ第一主義をのりこえ、資本主義のもとで得た自由と民主主
義、人間の個性が豊かに花開く社会、すべての人間がその能力を
自由に発展させることのできる社会―これが私たちがめざす社
会主義・共産主義です。旧ソ連や中国の人権抑圧や覇権主義は、「社
会主義・共産主義とは無縁」ときびしく批判してきました。

日米安保
どうする？

軍事同盟をやめ
友好条約に

　国民の合意で「日米安保条約は廃棄し、対等・平等の日米友好
条約を」と主張しています。
　「アメリカいいなりをやめよう」とブレずに頑張る日本共産党
が伸びてこそ、沖縄・辺野古の米軍新基地おしつけや、米軍機の
超低空飛行訓練をやめさせる力になります。

しもおく奈歩
日本共産党 前県議会議員

豊橋の若者から「最低賃金を引き上げて」「学費の負担が大きい」

など、切実な声が寄せられています。新型コロナで、

女性や非正規に格差がひろがりました。

自己責任を押し付ける政治から、誰もが生きやすい県政へ！

若者の声、豊橋の声が届く県政の実現へ頑張りぬきます！

県議時代に県政を動かすバツグンの実績
台風被災農家への支援実現
2018 年の台風 24 号でビニールハウスがつ
ぶれるなど農業被害が発生。被災農業者向け
支援事業適用を求めて実現しました。

竜巻被害うけ支援制度実現
2017 年に豊橋で竜巻被害が発生。県独自の
支援制度を要求し、市議団とも力を合わせて
１世帯からの被災者支援制度が実現。

性被害相談窓口カードを
県内すべての高校生に配布
県議会で「相談で
きる・助けを求め
られる場所がある
ことを高校生に知
らせるため、県作
成 の 相 談 窓 口 掲
載カードを増刷して配布を」と提案して実現。
県内すべての高校生に配布されています。

労働相談窓口ポスターを提案
して実現
県議会で「コンビニなど
若者が集まる場所に労働
相談窓口を周知するポス
ターを」と提案して実現。
また「若者向け働くルー
ル」リーフレットも増刷
が実現しました


